

Sommerfest des TSV Hagen 1860 vom 1. bis 3 September 2017

Das Wirte-Team des Gasthauses Hoheleye hat sich für die Gestaltung des TSV-Sommerfestes am Wochenende große Mühe gegeben. Hohepunkt war der Samstagabend mit zwei Live-Bands. Die Veranstaltung hätte allerdings mehr Besucher aus den Reihen der vielen TSV-Mitglieder verdient gehabt. Immerhin war die Tennisabteilung mit insgesamt 25 Mitgliedern vertreten.



Hüpfburg für die Kleinen



Getränk pavillon



Menschenkicker-Turnier



Großer LKW-Anhänger für die Live-Bands „Late Vintage“ und „Männermäßig“

